Andalucía24Horas Página 1 de 1

## UNIVERSIDAD DE ALMERÍA

# La UAL crea un equipo de ajedrez en colaboración con el Club Reverté

Jugará en primera división de liga andaluza

Anuncios Gooooogle

### Licénciate en Publicidad

y RRPP por Uni. Complutense Madrid También Acceso a 2º Ciclo Carrera

www.villanueva.edu

El Rector de la Universidad de Almería, Alfredo Martínez Almécija, y el Presidente del Club de Ajedrez "Reverté Albox", Juan Martínez Sola, han suscrito un convenio de colaboración que incluye, entre otras acciones, la creación del equipo "Reverté-UAL", que jugará en primera división de liga andaluza. El acuerdo tiene como objeto la

#### **Ajedrez**

Más de 180 juegos (billar, ajedrez) Juega online gratis con Yahoo!

juegos.yahoo.es

promoción del ajedrez a través de actuaciones concretas. Según el Rector, la UAL se compromete a ceder sus instalaciones al Club cuando éste las solicite, así como a colaborar en diversas competiciones del primer equipo. Para Martínez Almécija "es una satisfacción promover el ajedrez entre la juventud" a través de este convenio que supone "un esfuerzo para acercar el ajedrez al tejido social".

Por su parte, el Presidente del Club ha destacado en la presentación del equipo universitario que "la promoción y la práctica del ajedrez ayuda a aumentar el nivel cultural e intelectual de la sociedad y, por tanto, al futuro de los jóvenes". El primer equipo del Club "Reverté Albox" se encuentra actualmente entre los cuatro mejores de España.

El acto de presentación del combinado universitario ha contado con la presencia del maestro ruso Alexey Dreev, que ha disputado una partida simultánea con diversos miembros de la comunidad universitaria, la mayoría vicerrectores y decanos. En total, el que es número uno del equipo "Reverté Albox" se ha enfrentado a diez contrincantes, a los que ha derrotado en algo más de media hora de juego. De entre los vicerrectores de la UAL, ha sido el de Investigación, Diego López, el que ha plantado cara a Dreev durante más tiempo.

El Director del Secretariado de Postgrado y Doctorado, Antonio Salmerón, y el estudiante de Informática Roberto Lázaro han sido los contrincantes más duros para Dreev. Roberto Lázaro ha sido el último competidor del ruso. Tanto éste como Antonio Salmerón jugarán en el equipo universitario.

#### Currículum

Dreev, nacido el 30 de enero de 1969, es actualmente el jugador número 20 de la clasificación mundial, por delante de jugadores de la talla de Karpov o del campeón de Europa Nisipeanu.

Dreev posee dotes excelentes y goza de muy buena reputación entre sus colegas. Forma parte de un grupo que en su etapa juvenil entrenó rigurosamente bajo las órdenes de Mark Dvorteski, famoso entrenador ruso, ampliamente conocido en España. Entre ellos podemos citar a Dolmatov, Yusupov y Chernin.

Dreev ha ganado importantes competiciones e incluso ha participado en el célebre torneo de Linares, donde cuesta mucho conseguir una invitación.